

レクリエーション用品が増えました!

社会福祉協議会では、子どもから大人まで楽しんでいただけるレク用品を無料で貸出をしています。

今回、新しく買ったレクリエーション用品は、「赤白玉入れ」です。

高さを2段階(100cm、150cm)に設定することができ、座ったままの姿勢でも楽しむことができます。ふれあいいきいきサロンや子ども会、地域で活動されている団体様の活動に、ぜひご活用ください!

| | |
|-----------|---|
| 1、使用料 | 無料 |
| 2、貸出方法 | 窓口にて備品借用書を書いてください。(電話の場合は、貸出当日に備品借用書を書いてください) |
| 3、貸出・返却場所 | 社会福祉協議会(保健センターの西側) |

その他にも、レクリエーション用品、DVDデッキ、プロジェクター、スクリーンなどの機材や、講師の紹介も行っています。どうぞお気軽にご相談ください。



赤白玉入れ

コロナウイルスとアマビエ



ふれ愛の家では、「アマビエ」のキーホルダーの販売を始めました。コロナウイルスの影響で、様々な恐れや不安が渦巻いています。そこで、ふれ愛の家でも、そのような恐れや不安に対して何かポジティブな活動はできないだろうか? ふれ愛の家だからこそできる事は何だろうか? と考え、アマビエを描いて多くの人に見てもらおう事にしました。ふれ愛の家の利用者や描く絵には不思議な力があるように感じます。「クスツと笑えるアマビエ」をふれ愛の家の玄関にて販売しています。守りたい大切な人へ贈っていただき、この大変な時代を一緒に乗り越えていきたいと願っています。コロナウイルスの感染拡大が、一日も早い終息を迎えることを祈念します。

アマビエお守りキーホルダー 200円/個

※「アマビエ」は江戸後期の弘化3(1846)年肥後の海中に現れたとされる妖怪です。「疫病が流行したら、自分の姿を描いて人々に見せるように」と言われて姿を消したと伝える瓦版が残っています。



匿名希望の方からのご寄付を利用していただき、ふれ愛の家オリジナルTシャツを作らせていただきました。糸のデザインには、「皆さまとのご縁を繋ぎ、織っていく」という意味と願いが込められています。これから、行事やイベントで着させていただく予定です。

初めてTシャツを着た時、周囲を見渡し、みんなが自分と同じTシャツを着ているのを見て、とても嬉しそうな笑顔が溢れていました。一体感を得ることで、安心や自己肯定感が生まれましたように見え、多くの方からご寄付を頂きました。

令和になり、多くの方からご寄付を頂きました。

ご寄付は行事や施設外の体験に使わせていただくなど、ご利用者の方の喜びや笑顔に直結するような使い方をさせていただきます。いつも、ありがとうございます。



優しさからTシャツが出来ました!!

ご寄付

- ・早崎農園様より…布マスク20枚
- ・匿名希望様より…マスク44枚

THANK YOU